

11月 12月の えんだより

薩摩川内市立ひわき幼稚園令和6年度 11・12月号



言い訳とお詫び

ごめんなさい…!

先日も、10月号の発行が遅くなり、お詫びしたところですが・・・とうとう11月号の発行も遅くなってしまいました。誠に申し訳ありません。ここからが言い訳です。11月は小学校の研究公開もあり・・・小学校の人事作業も始まり・・・11月号の発行ができなくなってしまいました。そこで、11月、12月号として今回は発行させていただきます。申し訳ありませんでした。

県民週間ありがとうございました!



鹿児島県教育委員会では毎年11月1日から7日までの期間を「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」として設定しています。これは、県内の教育の充実と発展を図ることを目的としていて、この期間は保護者だけでなく、県民の皆さん誰でも学校、幼稚園で、子どもたちの様子を見ていただけるようにしています。ひわき幼稚園でもたくさんの方々に参加していただき、子どもたちに励ましの言葉をいただきました。また、この時期に合わせて行った「祖父母参観」では、ご多用の中、おじいちゃん、おばあちゃんに参加していただき、ありがとうございました。いつもよりテンションが高くなる子どもたちでした。とっても嬉しかったことと思います。

次は、12月のお楽しみ会です！お楽しみに！

お楽しみ会！ 迫る！

12月20日(金)はお楽しみ会です！  
 9時30分から11時までの予定！  
 只今、練習真っ只中！どんな楽しいことが待っているか！早くこいこい「お楽しみ会！」  
 まさにお楽しみな会！迫ってます！



もうすぐ冬休み



終業式が終わると、いよいよ冬休みです。子ども達は2学期の間に様々な経験をして、心も体もたくましくなりました。これから長い休みに入りますが、これまで身につけてきた生活習慣やこれまでの成長を見守り、支えていただければと思います。

新しいお友達！

ひわき幼稚園に新しいお友達が加わりました！「〇〇〇ちゃん」です！



お話大好き、運動大好きな女の子です！よろしくお願ひします。

先日、子どもたちが園長室(校長室?)にみんなでやってきました。9人でやって来たので目が回りそうでした。にぎやかになって嬉しいです！

子どもたちが成長していく姿

来年は「巳年」です！



今年も、最後の月になりました。進級したばかりの4月の様子を思いうかべながら、子ども達が一人一人のペースでたくましく成長してくれたことを嬉しく思っています。春になると、子ども達はまた一つ大きくなります。その日まで、「今の学び」を大切に、さらなる自信をつけてほしいと願います。また、今年は、来年度の園の存続に向けて、いろいろと考えた一年でもありました。まずは、令和7年度の存続の決定にほっとしています。しかし、その先を考えるとあと3人！まだまだ安心せずに手を尽くしましょう！